

STUDIUM

Endlich – AYURVEDA an europäischer Universität

26.Juni.2007 AYURVEDA-PORTAL JOURNAL



Zum ersten Mal wird in Deutschland das akademische Studium Master of Science Ayurvedische Medizin (MSc) als internationaler und staatlich anerkannter Universitätsabschluß angeboten. Der Blockunterricht erstreckt sich auf ca. 2½ Jahre. Studienbeginn ist Dezember 2007, Studienende wird der September 2010 sein. Studienorte sind die ehemalige Bundeshauptstadt Bonn und Krems in Niederösterreich, der Sitz der Donau-Universität.

Alles, was für ein medizinisches Wissen wichtig ist, um Ayurveda zu verstehen und anzuwenden, wird angeboten: Anatomie, Diagnose, Pathologie, Behandlungsmethoden sowie Yoga und Meditation stehen auf dem Unterrichtsplan.



Prof. Subhash Ranade
PhD.

Kein anderer als der renommierte Ayurveda-Arzt Prof. Subhash Ranade PhD. aus Pune, Indien, wird diesen Studiengang in Deutschland leiten. Seine Frau wird ebenfalls lehren.



Petra Lötschert,
Ayurveda A.M, HP

Auf den Listen der Universitätsdozenten befinden sich Prof. H. Braun von der Universität Bremen, Frau Dr. A. Heidmann von der Uni Bochum, Herr Dr. J.G. Mayer von der Universität Würzburg, Autor für Klostermedizin, die Publizistin, Ayurveda-Expertin und Heilpraktikerin P. Lötschert, Leiterin der Naturheilpraxis AYURVEDA-PARK, Düsseldorf sowie Frau Dr. M. Dixit und Herr Prof. S. Deshpande aus Pune und einige andere.



Dipl.-Pädagogin Brigitte
Wagner

Gründerin des Studienganges ist Frau Dipl.-Pädagogin Brigitte Wagner. Die Erziehungswissenschaftlerin hat sich seit vielen Jahren auf universitäre und postgraduale Weiterbildung mit den akademischen Graden Master of Science in Endodontie, oraler Chirurgie, Implantologie, Kieferorthopädie und Parodontologie spezialisiert. Diese fachmedizinischen Abschlüsse genießen mittlerweile Weltruf.

Jetzt hat sie sich auch an Ayurvedische Medizin herangewagt und dies mit erfolgreichen Dozenten, die sich sehen lassen können. Allein Ihr Engagement, solch einen Studiengang endlich in Europa zu etablieren, ist eine Auszeichnung wert.

Die Kosten dieses Studiums liegen bei 23.750 Euro (steuerlich absetzbar) und können in fünfsemestrigen Raten gezahlt werden. Dieser Studiengang bildet eine bemerkenswerte Rarität in der europäischen Universitätsgeschichte.

■ MASSAGEN und mehr

■ PATIENTENBERICHTE

■ KONTAKT

■ ERNÄHRUNGSKONZEPTE

■ SEMINARE/VORTRÄGE

■ IMPRESSUM

■ Im Dialog mit...

■ AMBULANTE KUREN

▶ PRESSESPIEGEL